
10/14(月) スポーツの日 ： スポーツを楽しみ、他者を尊重する精神を培うとともに、 

健康で活力ある社会の実現を願う日 

葛北支部新人大会結果                       ※表彰者のみ抜粋 

陸上：男子総合 3位 

飯野 滉翔 1年100ｍ 12秒38 第2位 

小林 咲葵 共通砲丸投 7ｍ09 第2位 

葛北支部駅伝競走大会結果 

男子Aチーム（優勝） 

男子Bチーム（7位） 

女子チーム（10位） 

男子区間賞・・・小島颯介（3区）山上侑悟（5区） 上杉創亮（6区） 

優秀選手賞・・・小倉晃明、山本結仁、池三津遼、内藤沙奈 

ロードレース・・・1位 メデン湘悟、4位 鹿島陽太、5位 中山鷹志、6位 大貫由馬  

学校だより１０月号                              令和６年９月３０日 

      欅(けやき)欅流山市立常盤松中学校 
  新たな一歩を踏み出す 

自ら「学ぶ・鍛える・磨く」 

    自分の考えに自信をもち、他を思いやりながら自己実現できる生徒の育成 

     ～知・徳・体の調和のとれた、心身共に逞しい生徒～ 
「パラリンピックから私たちが学ぶこと」 

 校 長  佐藤 専太郎 
９月８日、パリ2024パラリンピックが閉幕しました。様々な面で多 
様性の時代と言われ、人との違いを認めながら自分らしさを発揮し

ていく力が求められるようになりました。しかしながら我々日本人は
、礼儀正しく優しい国民だと言われながらも、他国や外国人の存在を
受け入れる心がまだ培われていないのではと感じることがあります。
それは、「いじめ問題」です。 
（※写真は、１年生を対象に実施した「脱傍観者授業」の様子です。） 

今年の８月６日、広島平和式典における平和の誓いの場で、小学校６年生の代表児童が「
一人ひとりが相手の話をよく聞くこと。違いを良さと捉え、自分の考えを見直すこと。仲間
と協力し、一つのことを成し遂げること。 私たちにもできる平和への一歩です。」と述べて
いました。２人のお話から、平和に向けた国際化社会といじめの問題には、共通の資質が求
められているように感じました。「いじめについてどう思う？」と生徒に質問すると、１０
人中１０人が「いけないことだと思います」との答えが返ってきます。「いじめ」は良くな
いこと、人を傷つける行動であることは誰でも知っています。「いじめ」は起こらない方が
良いに決まっているにもかかわらず、なぜ「いじめ」がなくならないのか。残念ながら本校
生徒のなかにも「いじめ」もしくは「心ない言動」で傷ついたり、つらい思いをしたりして
いる生徒がいます。 
私たちは、「いじめはけっして許さない、けっして見逃さない」という基本方針を全教員

で確認し、日々生徒たちと接しています。朝「おはよう」と声をかけたときの返事、休み時
間の会話や表情、給食を食べているときの様子などから、困っている生徒はいないかと、絶
えず一人ひとりのことを気にしています。「いじめ」があった場合には、早期発見・早期対
処に全力をあげています。教員が気づかない可能性もありますので、定期的にアンケートを
行っています。つらい気持ちになったとき、相談できるように、スクールカウンセラーの先
生も週１日（原則木曜日）に勤務しています。また、必要に応じて、市のカウンセラーも紹
介しています。 
社会全体で、いじめを許さないため、「いじめ防止対策推進法」が制定されていますが、

生徒各人も「いじめ」について自分なりの考えを持ってほしいと思います。 
〇「いじめ」を受けたときや見かけたときの行動 

  ・いじめられたら、「止めて」とはっきり意思表示する。 
  ・困ったら相談する。（相談することは恥ずかしくない。誰でも良い。） 
  ・周りの人は、傍観者にならない。（６月に１年生対象の脱傍観者教室を実施） 
〇普段から心がけること 

  ・SNSだけに頼らずに、大切なことは直接伝える。…相手の表情、声やしぐさなどから気
持ちの変化を読み取る。（９月に全校生徒対象の情報モラル授業を実施） 

  ・意見が食い違っても、他人の考えを受け入れる。学級では誰もが思ったことが言え、
それを認める雰囲気をつくる。（異議は口頭で述べる） 

 
「伝統ある常中６４代目の生徒会執行部」 

 ９月１９日（木）に生徒会執行部役員選挙を行いました。今回の生徒会
役員選挙には、生徒会長の松本さんをはじめ、１年生４名、２年生４名が
立候補しました。どの候補者、応援責任者の演説も堂々としていて、これ
からの常盤松中学校のことを考えた、説得力のある内容でした。演説会終
了後、学校のために立ち上がった仲間を応援すべく、全校一人ひとりが責

任を持って投票しました。 
１１月５日（火）に第１回目の一般委員会（生活・給食・学習・広報・歌声・整美）及び

専門委員会（保健・放送・図書）の集まりを予定しています。２年生は、「これからは自分
達が全校のリーダーなんだ」という意気込みをもって、積極的に委員長に立候補してくれる
ことでしょう。部活動に続き、生徒会活動も１，２年生が中心となって新たな文化や伝統を
築いていくことになります。新リーダーたちは、「引継ぎ式」まで３年生のサポートを受け
ながら活動していきます。 

 

葛北支部新人大会（9/21現在）、葛北支部駅伝大会の様子 

 

 

 

 

 

葛北支部新人大会（9/21現在）、葛北支部駅伝競走大会結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月の主な予定 

１(火) 体育祭予行 １９(土) 東葛駅伝大会 

 ３(木) 体育祭              ２１(月)       １・２年６限単元テスト（国数） 

４(金)   体育祭予備日           ２３(水)   授業参観 

８(火) ３年実力テスト          ２４(木) 市内音楽発表会 

 全校委員会                   放課後再テスト（社） 

９(水)   青少年主張大会          ２９(火)   常盤祭リハーサル 

１０(木)   ５限単元テスト（社）        

       放課後再テスト（国数）      

１１(金）  校内高校説明会・進路保護者会         

１４(月)   スポーツの日 

１５(火)   後期日課開始 

放課後再テスト（英理） 

１７(木) 東葛駅伝壮行会 

 


